



Pièces **7 Pièces**Superficie **254 m²**Référence **1131**Prix **498 000 €**

Magagnosc Appartement à vendre (06520)

MAISONS & APPARTEMENTS

Au cœur du pittoresque village de Magagnosc, découvrez cette maison de charme entièrement rénovée avec goût, alliant authenticité et confort moderne. Vous serez séduit dès l'entrée par ses beaux volumes, ses matériaux de qualité, et son atmosphère chaleureuse. La maison offre une spacieuse terrasse de plus de 25 m², idéale pour profiter de longues soirées entre amis ou en famille, tout en admirant une vue dégagée sur les collines et la mer. Elle se compose de trois chambres, dont une suite parentale de plus de 30 m² bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer. Au rez-de-chaussée, un vaste ...

In the heart of the picturesque village of Magagnosc, discover this charming, tastefully renovated house, combining authenticity and modern comfort. You'll be seduced from the moment you enter by its spaciousness, quality materials and warm atmosphere. The house offers a spacious terrace of over 25 m², ideal for long evenings with friends or family, while admiring the unobstructed view of the hills and sea. There are three bedrooms, including a master suite of over 30 m² with panoramic sea views. On the first floor, a vast 71 m² basement, accessible via three external entrances, offers numerous ...

AGENCE HAMILTON SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





